

Aufruf 2024.1

Aggsbach 08.05.2024

Liebe Landsleute,

Träumt ihr auch von einem Österreich, in dem ehrliche Politiker an den Schalthebel der Macht sitzen, Parteifunktionäre auf ihr Gewissen hören und die Staatsführung mit Hausverstand regiert?

Die „[Statuten der Freiheit](#)“ wurden geschaffen damit dieser Traum eine realistische Grundlage erhält. Ob er sich erfüllt, hängt von Eurem Engagement ab. Jeder kann seinen Beitrag leisten, damit die öptutes zur Nationalratswahl 2024 antreten darf. Macht bitte Folgendes:

1. Studiert den Inhalt der [Website](#) und stoßt euch nicht an Inhalten, die eurer aktuellen Meinung widersprechen. Etliche Themen müssen bereinigt werden, wenn es voran gehen soll.
2. Sorgt für die elektronische Weiterleitung dieses Briefes in euren Netzwerken. Auf diese Weise könnte Österreich, innerhalb kurzer Zeit und ohne teure Werbekampagne, über die öptutes informiert werden.
3. Gleichgesinnte mit politischen Ambitionen und entsprechenden Fähigkeiten, bitte melden. Die öptutes kann nur dann zur Wahl antreten, wenn für jedes Bundesland fähige Nationalratskandidaten zur Verfügung stehen. Ohne sie können keine Unterstützungserklärungen von Wahlberechtigten eingebracht werden.
4. Amtierende Nationalräte, jeder Fraktion, dürfen gerne die öptutes unterstützen und für sie auch kandidieren. Geschieht das Wunder eines Wahlsieges, wird es im Nationalrat lediglich Verschiebungen geben und der Klubzwang durch die [Statuten der Freiheit §1.9-12](#) ersetzt. Ähnliches gilt für jeden ehrlichen Parteifunktionär, dem das Wohl der Österreicher wichtiger ist als Partei-Ideologie und politische Steckenpferde.
5. Erwartet weitere Instruktionen.

Als professioneller Erfinder bin ich gewöhnt das scheinbar [Unmögliche](#) zum Laufen zu bringen. Das Grundprinzip der Innovation ist auch auf die Staatspolitik anwendbar: Generiere eine machbare Idee und verwirkliche sie.

Mit einer ausreichenden Zahl von Gleichgesinnten werden die „Statuten der Freiheit“ zur Realität. Die Erfolgchancen sind besser als es scheint: Überall, in Volk, Staatswesen, Parteien und Medien gibt es aufrichtige Menschen, die es leid sind, sich ständig von falschen politischen Traditionen knebeln lassen zu müssen. Demokratie muss frei atmen können, um zu funktionieren. Richtig?

Geht mein Plan auf dann hat Österreich nach der Wahl eine tatendurstige Regierung, die direkt aus dem Volk kommt, keine verrosteten Polit-Traditionen kennt und aus aufrichtigen Bürgern besteht. Mit ein wenig Glauben, Courage und Zeiteinsatz wird es funktionieren. **Wer macht mit?**

herzliche Grüße!



Michael Hirschmann, Parteiohmann

